

Izquierda ganó seis vocalías de la FEC

La Lista "E", de la Izquierda Unida Universitaria, obtuvo seis de las doce vocalías de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, en la elección realizada durante la semana.

De acuerdo a datos extraoficiales emanados del Tribunal Calificador de Elecciones, el primer lugar lo obtuvo el actual secretario de Finanzas de la FEC, René Larraguibel, integrante de la lista de la IUU. En su mismo grupo fueron nominados Alejandro Navarro Vivar, Paulina Soto, Tity Fuica, Leo Baño y Cristián Elizalde. La izquierda contaba con 5 cargos hasta ahora.

La Lista "D" de la Democracia Cristiana Universitaria consiguió 4 vocalías. Los estudiantes elegidos son Hernán Maturana, Isabel Rojas, Ramón Abarca y Claudio Medina.

La Lista "A", del Movimiento Universitario, eligió a Andrés Nanjari y la Lista "B", del Grupo Universitario Radical, obtuvo un puesto para Felipe Sáez.

El TRICEL fijó plazo hasta esta tarde para recibir alguna reclamación sobre la elección de la directiva y de las vocalías, según indicó un miembro de este organismo. Luego proclamará oficialmente a los nuevos dirigentes.

Tal como informó EL SUR, la nueva directiva de la FEC quedó compuesta por Alejandro Navarro Brain, presidente; Carlos Almanza, vicepresidente; Héctor Grandón, secretario general; Manuel Flores, secretario de finanzas; Gonzalo Plaza, secretario de actas; y Andrés Stuardo, secretario de difusión.

Opinión del M.U

El presidente del Movimiento Universitario, Joel González, manifestó a EL

SUR que el triunfo del socialista Alejandro Navarro "significa el desgaste de tres años de federación democratacristiana, que se ha reflejado en el descontento de diversos sectores. Es obvio que esto lo canaliza la izquierda que se encuentra mejor preparada para ello y trabaja durante todo el año".

Señaló que el MU disminuyó en algunos puntos su votación, pero que ello está dentro del contexto general, ya que hubo menos participación que el año anterior.

Pedro Cisterna

Para el presidente saliente de la FEC, Pedro Cisterna, el resultado "es una sumatoria de hechos que incidieron en contra nuestra (los democratacristianos), que parten de las relaciones partidarias internas y que se expresa en una mínima campaña; y lo que significan tres años de federación".

Alejandro Navarro

Alejandro Navarro, alumno de Filosofía, presidente electo, manifestó que "nosotros teníamos confianza y optimismo en el triunfo. Había un trabajo desarrollado en forma colectiva por todas las fuerzas políticas de la Universidad de Concepción, por todos los jóvenes que construimos esta federación, por todos los jóvenes que hemos salido a la calle, por todos los jóvenes que hoy tenemos una firme decisión de lucha".

Consultado si la Democracia Cristiana fue la derrotada en la elección, manifestó que "tenemos que ser claros. Con mucho énfasis decimos que los únicos derrotados por los jóvenes de la Universidad de Concepción se encuentran en La Moneda".